

3月



明日も Challenge



明佳幼稚園

今年度も残りわずかとなりました。小学校就学へ向け、みんなで少しずつ準備をしながら、残りの幼稚園生活をおもいきり楽しみたいと思います。

今月の目標

進学することへの期待と喜びを持ち、充実した園生活を過ごす。

今月の予定

今月は「雛祭りお別れ会」があります。雛祭り会では遊戯室でペープサートを観て、お別れ会ではバスコースに分かれゲームを行います。

また、年長にとって幼稚園生活最後の行事「卒園式」があります。練習では、途中で集中が切れてしまう姿がありましたが、練習を重ねていくことで証書の受け取り方や歩き方が上手になってきました。卒園式当日は、気持ちの込められた歌や言葉を通し、お子様が大きく成長した姿をご覧ください。

お知らせ

フッ化物洗口の申込書は、フッ化物洗口が終了しましたらお返しします。

卒園制作について

今年度の卒園制作は、「私の手」です。画用紙に自分の手形を取り、絵の具やクレパスで色付けをします。完成した作品は、エントランスに展示予定です。

年長担任より一言

神谷真帆先生より

紫陽花組のみなさん、
1年間一緒に過ごさせて
とっても楽しかったです♡
あっという間でした♡
幼稚園での思い出を
大切にこれからも元氣いっぱい
頑張ってくださいね♡

伴野由季先生より

1年間ありがとう♡
董組で過ごした日々は、
楽しかったかな？みんなと
一緒に、笑ったり、考えたり、
時に泣いたり。たくさんの
思い出が出来ました☆
小学校へ行くのも頑張るね!!

平林美空先生より

もみじ組で過ごした
1年明、どうだったかな？
みんなにとって素敵な
思い出となっていけたら
嬉しいです♡
これからもたくさんの事に挑戦
してみてくださいね♡



豆まき



登園すると、すぐに部屋に置いてあった豆まきの豆を見つけ、「これは撒くやつ？食べるやつ？」「いい匂い！」と興味津々でした。みんなの心の中には、「泣き虫鬼」「怒りん坊鬼」「野菜嫌い鬼」など、制作時に決めた鬼がいるようで、いざ！鬼退治！！大きな声で、「鬼は～外！福は～内！」夢中で豆まきをしていました。最後は、担任が鬼になると力いっぱい豆を握りしめ鬼退治！豆まき後は、心の鬼を退治できたのか、少し強くなったように見えました。

焼き芋



園庭の焚き火を見て、夕涼み会みたい！！と思い出話をしている子ども達、今年は、焼き芋の新聞紙やアルミホイルを巻いて下準備をしました。焚き火の周りは温かく、みんなで「焚き火」の歌を歌いました。完成した焼き芋は、甘くて、炭の焦げた匂いもしました。

お店屋さんごっこ

お店屋さんごっこでは、食べ物を売る人になったり、買いに行ったり自分たちで役を決めて楽しんでいました。電子レンジや洗い場などもあり、片付けをするときには、お皿を洗っていました。乗り物も友だちと一緒に乗り運転をしていました。

